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Sono presenti: 
 

Cognome e Nome Incarico Presente? 

Roccati Rinaldo  Presidente  SI 

Scapitta Carla  Direttrice dei corsi Alpignano e Pianezza SI 

Donadeo Romano  Tesoriere Alpignano / Pianezza e Gruppo viaggi SI 

Orifici Domenico  Segretario  NO 

Anna Berardo Gruppo viaggi Dalle h.11 

Marco Vendrame Tesoriere Alpignano / Pianezza NO 

Belli Luisa  Segreteria SI 

Vernero Mauro  Vicepresidente, Gestione Informatica, Notiziario SI 

Modena Silvano  Gestione informatica e dati  

Longo Michele Gestione informatica SI 

Gaudenzi Laura Redazione Notiziario e Storia dell’Unitre SI 

Cerri Pierluigi Accademia dell’Umanità SI 

Bonaudo Teresa Vicepresidente/ Direttrice dei corsi Caselette SI 

Cerutti Maria Teresa Tesoriere Caselette SI 

Galliano Giuseppe Presidente emerito SI 

Donata Vigliarolo Gruppo Lavoro gite e viaggi  

 
Il presidente esprime la sua soddisfazione per l’assegnazione del “Cossot d’oro” da parte del Comune 
di Alpignano, quale riconoscimento della quarantennale attività svolta a favore della cittadinanza e 
chiede ai componenti di presenziare alla cerimonia che si terrà il 19 Luglio alle ore 21 nei Giardini del 
castello Provana – via Arnò 33. 
A Mauro Vernero viene chiesto di inviarne comunicazione a tutti gli associati affinché possano 
partecipare se lo desiderano. 
Romano Donadeo si incarica di informarne la ex presidente Wilma Antonietta Casini. 
Il presidente comunica di aver chiesto alla Regione se e quando verrà erogato il contributo di euro 
5.000,00 a suo tempo promesso: il contributo è stato approvato, ma l’iter burocratico sarà lungo. 
Il contributo del Comune di Pianezza è stato confermato oralmente dal Sindaco. 
Il contributo del Comune di Alpignano deve essere richiesto tramite compilazione di apposito modulo e 
il Presidente provvederà. 
Si provvede all’esame del libretto verde redatto dal presidente con la collaborazione di Mauro Vernero; 
si correggono errori o dimenticanze e si decide di fare stampare separatamente il libretto con orari e e 
corsi dell’A.A. 2024/25 e libretto con la storia dei 40 anni dell’Unitre, in modo da poterne avere copie 
da distribuire anche negli anni futuri. 
Le copie stampate del libretto dell’anno 2024/25 saranno 600, mentre quelle della storia del 
quarantennale saranno 1.000. 
Il preventivo per la stampa sarà richiesto dal Presidente. 
Il Presidente comunica che è stato acquistato un nuovo telefono di servizio e che è stata richiesta una 
carta di credito ad esso collegata. 
Il Presidente comunica che il gruppo Bridge non fa più parte dell’Unitre poiché il responsabile ha preso 
accordi personalmente con il Sindaco di Pianezza che ha loro concesso l’utilizzo della sala Belvedere 
nel giorno di chiusura della biblioteca. 
Michele Longo viene incaricato di studiare un possibile potenziamento della linea Internet. 
Anna Berardo ha riferito di avere una proposta di viaggio presentata a nome della docente Marisa 
Tosco, ma le è stato chiesto di parlarne con la commissione viaggi durante la loro prossima riunione. 
La seduta si è conclusa alle ore 12,15. 

 
 

           Il verbalizzante:                                                                                   Il Presidente: 
 

            Carla Scapitta        Rinaldo Roccati 
 

____________________                                                                  ____________________ 


